

## *Mesa directiva 2005 – 2006*

### *Sociedad Mexicana de Ingeniería Estructural*

El 24 de febrero se llevó a cabo el cambio de mesa directiva de la Sociedad Mexicana de Ingeniería Estructural (SMIE). Durante la ceremonia, el doctor Sergio M Alcocer Martínez de Castro agradeció a José Roesset el haber aceptado impartir la conferencia magistral *Impacto de nuevas tecnologías en la ingeniería estructural*.

En su conferencia, el profesor Roesset habló de las investigaciones de mayor impacto en los últimos 50 años. Mencionó que la computadora, las modernas herramientas de instrumentación y los nuevos materiales son, sin duda, factores que han transformado a la ingeniería estructural. A futuro –agregó– habrá nuevos métodos de cálculo que permitirán predecir con mayor exactitud el comportamiento inelástico, los daños y el deterioro de las obras con la incorporación de las incertidumbres. Se podrá analizar el riesgo con estudios de impacto ambiental y se podrá determinar la vida útil de la construcción y su disposición al término de la misma.

Posteriormente, el doctor Alcocer presentó el informe de las actividades organizadas por la mesa directiva de la SMIE 2003–2004. Comenzó informando que la Sociedad cuenta con 294 miembros activos y 11 institucionales y que se han establecido cuotas más atractivas para motivar a los jóvenes a formar parte de esta Sociedad.



En 2006 la SMIE cumplirá 30 años de su fundación, por lo que la mesa directiva consideró importante uniformar la imagen gráfica institucional que utilizará en su papelería y material promocional.

Para reconocer trabajos de excelencia, la SMIE entregó los Premios: *A la Práctica Profesional* a Alejandro Fierro, de *Docencia* a Ernesto Treviño y de *Investigación* a Roberto Meli, investigador del IIUNAM. También otorgó reconocimientos a Daniel Esteban Chávez, por la mejor tesis de licenciatura, y a Bricia Carrión Guardado, por la mejor tesis de maestría.

Durante este periodo, se invirtieron aproximadamente cien mil pesos en equipo de cómputo e infraestructura; se mejoró la presentación de las publicaciones; se formó un Comité Editorial y se publicaron cuatro números del Boletín. También se modernizó el sitio web y se hicieron los trámites correspondientes para que la página electrónica del SMIE esté alojada en páginas electrónicas de instituciones universitarias, entre ellas la del IIUNAM.

La participación de los agremiados de la SMIE en Congresos y en la elaboración de las normas mexicanas sobre supervisión de vivienda ha sido muy intensa, y es que el objetivo de los miembros es constituir una SMIE de excelencia vinculada a los sectores público, privado y social.

Para finalizar, el doctor Alcocer agradeció la participación de los agremiados, en especial de los miembros de la mesa directiva y dijo que trabajar con un grupo así es fácil e incluso divertido.

Posteriormente, se tomó protesta a la nueva mesa directiva para 2005 – 2006; que quedó integrada por:



Javier Alonso García,	Presidente	3
Raúl Jean Perrilliat,	Vicepresidente	3
Guadalupe Sierra Beltrán,	Secretar	3
Javier Cesín Farah,	Tesor	3
Ernesto Heredia Zavoni,	Vc	1
Javier Ribé Martínez de Velasco,	Vc	1
Ricardo González Alcorta,	Vc	1
Emilio Sordo Zabay,	Vocal	
José Alberto Escobar Sánchez,	Vocal	